

■ Comunicado de prensa ■

Turisme de Catalunya participa por primera vez en la feria profesional ABAV de Brasil

El evento supone una buena oportunidad para establecer contactos con agentes de viajes y operadores turísticos de América Latina.

Miércoles, 26 de octubre de 2005—Turisme de Catalunya participa por primera vez en la Feria de las Américas – ABAV 2005 que se celebra en Río de Janeiro desde hoy y hasta el 30 de octubre. Este certamen, uno de los principales de América Latina, está dirigido específicamente a los agentes de viajes de Brasil y de los países vecinos. La participación en esta feria brasileña muestra el interés de Turisme de Catalunya por abrirse a nuevos mercados, en este caso en América, y promocionar a nivel internacional la marca turística Catalunya.

Con un área disponible de 51.000 m², la Feria de las Américas 2005 acoge cerca de 700 empresas, entre operadores turísticos, hoteles, empresas aéreas y marítimas, destinos y órganos oficiales de turismo, entre otros. Turisme de Catalunya tiene estos días la oportunidad de presentar la oferta turística catalana y los diferentes productos que la componen y establecer contactos profesionales en un certamen que el año pasado fue visitado por más de 18.000 personas.

Brasil

Brasil cuenta con una población de más de 175 millones de habitantes. Según datos de Turespaña, 2004 fue un año particularmente bueno, ya que el número de brasileños que viajaron a España aumentó un 18% con respecto a 2003, llegando a los 230.000. Las previsiones apuntan a un crecimiento de este mercado de entre un 7 y un 10%. El perfil del turista brasileño es especialmente interesante para Cataluña ya que es una persona, fundamentalmente, de clase media-alta, que viaja fuera de temporada e interesado en la cultura, la historia y la gastronomía.

Para ampliar la información:

Gabinete de Prensa y Comunicación Turisme de Catalunya

Tel.: 93 484 98 67

www.catalunyaturisme.com